

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

SMP unggulan Al-Hidayah saat ini sudah menerapkan sistem kurikulum merdeka sesuai dengan aturan pemerintah. Kurikulum tersebut di terapkan pada kelas VII.

Guru kelas VII pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam sudah mampu menerapkan kurikulum merdeka dengan baik. Guru juga sudah menerapkan metode dan model pembelajaran yang menarik untuk dipelajari dan sesuai dengan kurikulum yang ada. Yang pada dasarnya tidak hanya dari pemahaman guru yang sudah cukup terkait bagaimana kurikulum merdeka. Tetapi, juga berkaitan dengan kebutuhan lainnya seperti sarana dan prasarana serta media pembelajaran yang mendukung.

B. Implikasi

1. Implikasi Teoritis

Kurikulum merupakan pengarah bagi tujuan pendidikan sehingga menjadi peranan yang sangat penting. Oleh karena itu, pengaplikasian kurikulum di kembangkan menyesuaikan keadaan dan lingkungan sekolah sesuai kebutuhan satu sama lain yang saling berkaitan dengan semua pihak. Yang mana proses kurikulum meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan, serta evaluasi.

2. Implikasi Praktis

Hasil penelitian digunakan sebagai bahan masukan bagi sekolah dan guru kelas untuk meningkatkan inovasi dan kreatifitas gurudalam membuat



perencanaan pelaksanaan pembelajaran. Hal tersebut harus ditingkatkan sebab perilaku dan kemampuan peserta didik dalam pembelajaran dikelas selalu berubah-ubah sehingga membutuhkan pembaharuan.

C. Saran

1. Bagi Guru

Berdasarkan hasil penelitian guru disarankan agar meningkatkan serta mempertahankan kemampuannya dalam mengelola kelas yang sudah dimiliki dan juga disarankan agar lebih variatif dalam melaksanakan pembelajaran, menggunakan dan mengembangkan media pembelajaran yang sesuai dengan kebutuhan peserta didik

2. Bagi Sekolah

Sebagai bahan masukan bagi sekolah agar terus memperhatikan dan meningkatkan hal-hal apa saja yang menjadi kebutuhan pembelajaran dikelas terutama dalam kegiatan belajar mengajar di sekolah yang disesuaikan dengan kurikulum baru

3. Peneliti Selanjutnya

hasil penelitian ini dapat menjadi bahan referensi dan pembelajaran bagi peneliti selanjutnya untuk mengembangkan menjadi lebih baik lagi dengan konteks yang berbeda.

